

Freitag, 21. Oktober 2005

www.20min.ch 3

Polizei schnappt 33 Drogendealer

BERN - Der Stadt- und der Fremdenpolizei Bern gelang ein Schlag gegen mutmassliche Strassendealer: Bei zwei gezielten Kontrollen in den letzten Wochen konnte die Polizei 33 Personen festnehmen. Unter den Verhafteten befinden sich 28 Schwarzafrikaner, zwei Schweizer, zwei Vietnamesen und ein Italiener. Bei den Aktionen wurden kleinere Mengen Kokain und Heroin, sechs Handys und 2000 Franken Bargeld sichergestellt.

Dienstag, 28. Februar 2006

www.20minuten.ch 5

20 SEKUNDEN

Dealer verhaftet

BERN - 45 Personen verhaftete die Polizei in den letzten Wochen bei Kontrollen von mutmasslichen Drogendealern; Darunter waren 42 schwarzafrikanische Asylbewerber und drei Schweizer.

Freitag, 13. Januar 2006

www.20min.ch 5

BERNREGION

Vier Afrikaner in Asylheim gefasst

WORBEN - Bei der Kontrolle in einem Asylbewerberheim in Worben hat die Polizei am Mittwoch vier Afrikaner geschnappt, die zur Verhaftung ausgeschrieben waren. Zwei Männer wurden in Ausschaffungshaft versetzt. Fündig wurde auch Spürnase Ringo: Der Polizeihund erschnüffelte bei der Hausdurchsuchung insgesamt 120 Gramm Kokain.

www.20min.ch 3

Freitag, 16. Dezember 2005

17 Drogendealer gingen ins Netz

BERN - Kampf dem Drogenhandel: Die Berner Stadtpolizei hat am Mittwoch in der Innenstadt 17 mutmassliche Strassendealer festgenommen. Dabei handelt es sich um vier Schweizer und 13 Schwarzafrikaner. Sieben Personen wurden vorübergehend verhaftet und mussten beim Untersuchungsrichter antraben. Bei den Kontrollen fand die Polizei insgesamt 1000 Franken Bargeld sowie kleinere Mengen Kokain, Heroin und Marihuana.

Mittwoch, 21. Dezember 2005

www.20min.ch 21

Fifa gegen Rassismus

FUSSBALL - Fifa-Boss Sepp Blatter will den Rassismus in den Stadien bekämpfen. Dabei sollen fehlbare Klubs auch mit Punkteabzügen bestraft werden. Schon im Januar sollen einheitliche Richtlinien erarbeitet werden.

Mittwoch, 8. März 2006

www.20minuten.ch 15

20 SEKUNDEN

Flüchtlingsdrama

MADRID - Beim Fluchtversuch auf spanisches Territorium sind nach Angaben des Roten Halbmondes allein in den vergangenen vier Monaten mehr als 1000 Afrikaner ums Leben gekommen.